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食品添加物を一切使用せず、標茶産生乳を100％使
用した「しべちゃ牛乳アイス」が町内小中学校の給
食で初めて提供されました。子どもたちは甘くて冷
たい地元のデザートを笑顔で頬張っていました。こ
れは町の牛乳消費拡大事業の一環としてＪＡしべ
ちゃの協力により実施されたもので、町内の保育
園・幼稚園にも提供されました。

アイスを食べてみんな笑顔8/31

９月１日の防災の日に合わせて、町内小中学校の給
食に「災害用備蓄パン」が提供され、児童らはパン
が入った缶に興味津々な様子でした。パンを食べた
子どもたちは「味がついていておいしい」「柔らか
くて甘い」など、感想を口にしていました。この取
り組みは防災教育の一環として、今年初めて実施さ
れたものです。

給食で非常食を体験しました9/1

フラワーマスターとして認定された川口美都子さ
ん、坪岡広子さん、鮎川順子さんへ認定書の伝達式
が行われました。フラワーマスターはうるおいとや
すらぎのある個性的なまちづくりを推進するため
に、花のまちづくりのボランティアリーダーを北海
道が認定する制度で、本町からの認定者は平成18
年以来10年ぶりとなります。

まちを花でいっぱいに9/2

イオン環境財団アジア学生交流環境フォーラム事業
の一つとして中国、韓国、ベトナム、 マレーシア、
カンボジア、インドネシア、日本の計７カ国84人
の学生らが虹別地区にて植樹活動を行いました。植
樹後は虹別酪農センターにて、虹別コロカムイの会
や地域の子どもたち、地域の酪農家らと交流し自然
環境や文化などを学びました。

７カ国の学生が自然について学びました8/6

標茶古本市の会（宮川怜子代表）による恒例の古本
市が開催されました。台風に見舞われる悪天候の中、
町内外から多くの方が来場しました。今回の収益金
により「いのちと未来を守る防災」などの児童書６
セット22冊が購入され、図書館に寄贈されました。

　　古本市で掘り出し物を８/20・21

ありがとうございます

標茶町で道営草地整備事業を行っているクニオカ・ 釧石
経常建設共同企業体（弟子屈町、今誠代表）と阿寒・ 本
田経常建設共同企業体（釧路市、阿部信之代表）の皆さ
んが、９月の台風等被害に対する支援として土のう袋や
ブルーシートなどの物資を寄贈してくださいました。
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第61回北海道吹奏楽コンクール（９月２日、札幌
市）、平成28年度北海道卓球選手権大会（９月３〜
４日、小樽市）に出場を決めた標茶中学校吹奏楽部、
卓球部がその報告に役場を訪れました。吹奏楽部部
長の伊藤菜々実さん（３年）は「応援していただい
た方へ感謝の気持ちを込め、昨年よりも良い演奏を
したいです」卓球部男子キャプテンの菅原淳也さん

（２年）は「昨年は一回戦敗退でした。まず１勝す
る事を目標に頑張ります」とそれぞれ意気込みを語
りました。

8/24

第18回北海道ジュニア陸上競技選手権大会（９月４
日、小樽市）と第23回北海道中学校新人陸上競技
大会（９月17日、函館市）に出場を決めた標茶中学
校陸上部の金野日南さん（３年）と村山巧馬さん（２
年）がその報告に役場を訪れました。女子ハードル
100mに出場する金野さんは「最後の大会なので、
悔いの残らないように頑張ります」、男子800mに
出場する村山さんは「初めての全道大会です。いい
成績が残せるよう頑張ります」と抱負を語りました。

8/31

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

おめでとうございます

第56回空手道糸東会全国選手権大会（８月13日、
東京都）で、標茶空手スポーツ少年団の渡邊穂乃香
さん（標茶小６年）が「小学６年女子形の部」、弟
の渡邊勝真くん（標茶小３年）が「小学３年男子形
の部」でそれぞれ準優勝を果たし、その報告に役場
を訪れました。穂乃香さんは「小さい町でもここま
でやれるということが証明できて良かった」と５年
連続で全国大会に出場した感想を述べました。去年
から空手を始めて全国大会出場を果たした勝真くん
は「初めての出場で準優勝したけれど、これからが
勝負なので、お姉ちゃんに負けないよう頑張りた
い」と結果について話しました。

9/9

花街道391を推進する会（山澤嘉禮会長）と磯分内
町内会（伊藤淳一会長）が平成28年度道路功労者表
彰（日本道路協会長表彰）を受賞しました。両団体
は平成15年から国道391号線沿いの植樹帯への花植
えや除草などの美化活動に取り組まれ、住民だけで
なく町を訪れる人たちに美しい景観と安らぎの提供
に大きく貢献されています。

9/8

第50回全日本社会人卓球選手権大会（９月９〜11
日、青森県）に出場を決めた釧路卓球協会標茶地区
所属の浅野勇人さん（写真中央）がその報告に役場
を訪れました。浅野さんは「出るからには全国優勝
を目指します」と意気込みを語りました。
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